

伸びる子

やさしく (愛いっぱい)
 かしこく (夢いっぱい)
 たくましく (元氣いっぱい)

令和6年 6月26日
 4月5日 奥浦小学校
 文責 橋詰絵

第2号



ドキドキわくわく

一年生初めての給食と

初めての昼休み

入学式を終え、約一週間がたった四月十七日、一年生の子どもたちも待ちに待った初めての給食でした。残念ながら体調を崩して、二人の一年生が食べるこ

とができなかったのですが、初めての給食メニューは、チキンカレー(麦ご飯)、ごまドレッシングサラダ、牛乳でした。六年生の手を借りて準備を済ませ、いざ初めての給食。下村友香先生からカレーのかけ方を教わり、こぼさず上手にご飯にかけて、「いただきます。」パクパクもぐもぐおいしそうに食べていました。サラダもご飯も残っていたのですが、「まだ残っているよ」の声をもらい、初めての給食を楽しました。

その後は、入学してこちらも初めての昼休み。前田川で遊ぶ子ども。高学年に交じって運動場でドッジボールをする子ども



も。それぞれが自分の好きなことに興じていました。

二つの初めての満喫した一年生でした。たった一人の二年生、夏帆さんも、しっかりとお世話を頑張っていました。

授業参観・育友会総会

先日はご多用中にもかかわらず、今年度初めての授業参観、及び育友会総会に足をお運びいただき、ありがとうございます。多くの保護者の方が参観に見えられており、学校への期待の大きさを改めて感じました。総会の折に私が話した内容について、再度要点をご紹介します。

二つの「たいりよく」向上

・「体力」向上

勉強するにも体力が必須です。遊びや体育等でも、体を鍛えますが、普段からできる体力増強策、「歩いて登校」をぜひ！家から近い子どもたちも多いですが、歩く距離を少しずつ伸ばしていただけるよう、お願いいたします。

・「耐力」向上

つらいこと、嫌なことから逃げ出さず、耐えて我慢して頑張る力を身につけましょう。人間関係の構築、学校での学びなどの基本ともなる部分です。また、今この力を身につけないと、将来的に頑張れない人間になってしまいます。

学校と家庭が協力しながら子育てを

学校の指導だけでは子どもたちは伸びません。学校とご家庭の立場と責任を自覚し、協力して子どもたちを育てましょう。

メディアの使い方を考えましょう

本校は様々な事情を抱えた子どもたちが在籍しています。写真を撮るのはかまいませんが、SNS等での発信についてはお控えください。写真はご自分でお楽しみください。



3日(金) 憲法記念日
 4日(土) みどりの日
 5日(日) こどもの日

6日(月) 振替休日
 7日(火) 委員会紹介
 10日(金) 委員会活動
 15日(水) 体力テスト
 17日(金) クラブ活動
 19日(日) 家庭の日
 21日(火) 知能検査(2・4年生)
 QUテスト(5・6年生)
 24日(金) 避難訓練
 28日(火) 月例テスト
 ※ 塩水選、種まき、芋苗差し

大型連休突入です。事故にはくれぐれもお気を付けてください。